

Solicitation 152951 - Questions & Answers #1 / Questions & réponses #1

French will follow

Q1: Annex A Criteria A & B - Usually, a headrest OR a High back is requested on a chair, but not usually both since that would be a very high back and may not be appropriate size for most individuals. Would you accept a Headrest OR a Highback chair?

A1: CIC requires a highback chair, see changes in the chair builder below:

	Criteria <i>Instructions</i>	Requirement Choices <i>(dimensions reflect Specifications for Office Seating (SA))</i>
A	Headrest <i>choose only 1</i>	<input type="checkbox"/> Yes – Adjustable and Removable <input checked="" type="checkbox"/> No
B	Backrest Height <i>choose only 1</i>	<input type="checkbox"/> Standard = height between 450 mm (17.7 in.) to 660 mm (26.0 in.) <input checked="" type="checkbox"/> High = height greater than 660 mm (26.0 in.) <input type="checkbox"/> No preference

Q2: Annex A Criteria C Lumbar Support - Would up/down OR Up/Down & In/Out Lumbar support be acceptable?

A2: CIC requires the lumbar support to be Up/Down & In/Out as stated in the chair builder.

Q3: Section B: In order to accommodate a wider range of users, does the back height need to be adjustable?

A3: No, since we are requesting a high back the height does not need to be adjustable.

Q4: Section C: Does the In/Out of the lumbar adjustability need to be independent of the back angle adjustment? This is important with a Synchro-tilt mechanism which has no independent back angle adjustment.

A4: Yes

Q5: Section D: Do the arms pads need have the ability to move in laterally closer to the users body independent of the arm bracket width adjustment?

A5: Yes

Q6: Section H: Would you accept an independent- tilt mechanism?

A6: Yes

Q7: Section I: For the back rest, will a back upholstered in breathable mesh fabric be acceptable?

R7: No, CIC requires a breathable material (mesh) for the backrest as stated in the chair builder.

Solicitation 152951 - Questions & Answers #1 / Questions & réponses #1

Q8 : If a supplier holds a SA# E60HN-16ELEC and sells Bevco Chairs – can you confirm if this is the mfg that this bid is requesting? If so, can we quote?

R8: This solicitation is only open to the vendors holding an SA under the E60PQ-120001/PQ as stated in the NPP: Only suppliers who are pre-qualified and have been issued a supply arrangement are eligible to bid. Non-Supply Arrangement (Non-SA) holders may submit a bid to the Identified User (IU) but must also submit an arrangement to the Supply Arrangement Authority (SAA) for evaluation.

The non-SA holders cannot be awarded a contract unless and until the SAA has issued an SA to that supplier for the products and services contained in the bid. The process to qualify for a SA is detailed in RFSA # E60PQ-120001/G and can be found on the Government Electronic Tendering Service (GETS - <https://buyandsell.gc.ca/procurement-data/tenders>).

Canada is not required to delay the award of a resulting contract pending the evaluation of an arrangement and issuance of a SA by the PWGSC Supply Arrangement Authority.

Solicitation 152951 - Questions & Answers #1 / Questions & réponses #1

Q1 : Annexe A Critères A et B - Habituellement, un appui-tête OU un dossier haut est demandé sur une chaise, mais pas les deux, car ce serait un dossier très haut et pourrait ne pas être de taille appropriée pour la plupart des individus. Accepteriez-vous un appui-tête OU une chaise à dossier haut ?

R1 : CIC requiert une chaise à dossier haut, voir les changements dans le créateur de chaise ci-dessous :

Critères <i>Instructions</i>	Critères de sélection <i>(les dimensions reflètent les spécifications des sièges de bureau(AMA))</i>
A <i>Appui-tête</i> <i>choisissez</i> <i>seulement 1</i>	<input type="checkbox"/> Oui: réglable et amovible / <input checked="" type="checkbox"/> Non
<i>Hauteur du</i> <i>dossier</i> <i>choisissez</i> <i>seulement 1</i>	<input type="checkbox"/> Standard = hauteur allant de 450mm (17,7 po) à 660 mm (26 po) <input checked="" type="checkbox"/> Dossier haut = hauteur supérieur à 660 mm (26 po) <input type="checkbox"/> Aucune préférence

Q2 : Annexe A Critères C Soutien lombaire - Un soutien lombaire haut/bas OU haut/bas et intérieur/extérieur serait-il acceptable?

R2 : CIC exige que le support lombaire soit haut/bas et intérieur/extérieur comme indiqué dans le créateur de chaise.

Q3 : Section B : Afin de pouvoir convenir à un plus grand nombre d'utilisateurs, la hauteur du dossier doit-elle être ajustable?

R3 : Non, puisque nous demandons déjà un dossier haut la hauteur n'a pas besoin d'être ajustable.

Q4 : Section C : L'intérieur/extérieur du réglage lombaire doit-il être indépendant du réglage de l'angle du dossier? Ceci est important avec un mécanisme d'inclinaison synchro qui n'a pas de réglage indépendant de l'angle du dossier

R4 : Oui

Q5 : Section D : Les coussinets de bras doivent-ils pouvoir se rapprocher latéralement du corps de l'utilisateur indépendamment du réglage de la largeur du support de bras?

R5: Oui

Q6 : Section H : Accepteriez-vous un mécanisme d'inclinaison indépendant?

R6 : Oui

Sollicitation 152951 - Questions & Answers #1 / Questions & réponses #1

Q7 : Section I : Pour le dossier, est-ce qu'un dossier rembourré en tissu mesh respirant sera acceptable?

R7 : Non, CIC nécessite un matériel respirant (maille) non rembourré est requis pour le dossier tel qu'indiqué dans le créateur de chaise.

Q8 : Si un fournisseur détient un SA # E60HN-16ELEC et vend des chaises Bevco - pouvez-vous confirmer s'il s'agit de la société de fabrication demandée par cette offre? Si oui, pouvons-nous soumissionner ?

R8 : Cette sollicitation est uniquement ouverte aux vendeurs détenant un SA sous le E60PQ-120001 / PQ comme indiqué dans la APM:

Seuls les fournisseurs pré-qualifiés et auxquels un arrangement en matière d'approvisionnement a été émis peuvent présenter une soumission. Les fournisseurs non titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) peuvent présenter une soumission à l'utilisateur désigné, mais doivent également soumettre un arrangement au responsable de l'AMA aux fins d'évaluations.

Les fournisseurs non titulaires d'un AMA ne peuvent pas obtenir de contrat à moins que le responsable de l'AMA n'ait attribué un AMA à ces fournisseurs pour les biens ou les services visés par la soumission. Le processus devant être suivi pour devenir admissible à un AMA est décrit dans la DAMA E60PQ-120001/G, et peut être consulté sur le Service électronique d'appel d'offres du gouvernement (SEAOG – <https://achatsetventes.gc.ca/donnees-sur-l-approvisionnement/appels-d-offres>).

Le Canada n'est pas tenu de retarder l'attribution d'un contrat subséquent pour accorder au responsable de l'arrangement en matière d'approvisionnement de TPSGC le temps nécessaire à l'évaluation d'un arrangement et à l'attribution d'un AMA.